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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 09/2024                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 10/10/2024                                                                                                                      Local: CPPGI 4 
 5 
Às quinze horas do dia dez de outubro de dois mil e vinte e quatro, os membros do Conselho de Centro do 6 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na CPPGI sob a presidência do diretor, Victor 7 
Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Marcos 8 
Antônio de Souza Barbosa, Juliano Ricardo Fabricante, Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio 9 
da Silva Santos, Renato Santos Araújo, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Éder Mateus de Souza, Ivy 10 
Calandreli Nobre, Raphael Pereira de Oliveira, André Luís Meneses Silva, Charles Braga Amorim, 11 
Lívia Jéssica Messias de Almeida e Jane de Jesus da Silveira Moreira. Representante dos discentes: 12 
Thiago Vinícius dos Santos. Representantes dos técnicos: Andréa Reis Barbosa. Ausências justificadas: 13 
Joelma Carvalho Vilar, Christina Bielinski Ramalho, Emilly Vitória dos S. Menezes, José da Silva 14 
Menezes e Cintya Mikaela da Silva Araújo. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. 15 
Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 12 de setembro de 2024. Item 03. Concessão de Uso de 16 
Espaço Público para Funcionamento do Sindicato de Professores – Adufs. Item 04. O que ocorrer. Decisões 17 
Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Victor Hugo, deu as boas-vindas a todos, 18 
fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. Victor Hugo deu informes sobre o 19 
Festival de Cultura e Arte de Itabaiana - FECAI que está acontecendo hoje no campus; a cessão do campus 20 
no dia 13 de outubro de 2024 para realização de concurso do município de Frei Paulo; o envio da requisição 21 
de material bibliográfico, via SEI, até 17 de outubro de 2024 e o levantamento das atividades de campo até 22 
27 de novembro de 2024. O prof. Juliano Fabricante, chefe do Departamento de Biociências, notificou ao 23 
Conselho de Centro a contratação dos seguintes professores voluntários: Lara Fabian Rodrigues, para a 24 
disciplina Botânica Econômica, de 24/11/2024 a 14/04/2025; Daniel Oliveira Reis, para a disciplina 25 
Práticas em Ecologia, com carga horária de 2 horas semanais, de 26/11/2024 a 15/04/2025 e Diego de 26 
Andrade Mendonça, para a disciplina Práticas em Ecologia, com carga horária de 2 horas semanais, de 27 
26/11/2024 a 15/04/2025, todos sob a orientação do professor Juliano Ricardo Fabricante. O Prof. Paulo 28 
Sérgio, chefe do Departamento de Educação, falou sobre o pico na demanda da disciplina Libras que 29 
ocorrerá no próximo semestre (em razão da regularização do ingresso discente) e a necessidade de contratar 30 
um professor voluntário para suprir essa demanda; em seguida notificou ao Conselho de Centro a 31 
contratação do Prof. Voluntário Wagner dos Santos Guimarães para a disciplina Língua Brasileira de Sinais, 32 
de 25/11/2024 a 12/04/2025 e complementou que o DEDI tem dois concursos em andamento para 33 
professores efetivos, um para Libras e outro para a vaga do Prof. Marcos Aurélio. O Prof. Éder Mateus deu 34 
informes acerca da homologação do concurso do DMAI. Os departamentos de Geografia, Química e 35 
Sistemas também possuem concursos para docentes efetivos em andamento. Item 02. O Prof. Victor Hugo 36 
apresentou a ata da reunião ordinária do dia 12 de setembro de 2024, encaminhada anteriormente para 37 
leitura e análise de todos os conselheiros. Em regime de votação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 38 
03. O Prof. Victor Hugo explicou que a discussão desse ponto se iniciou na reunião anterior e que, como 39 
encaminhamento, após consulta aos departamentos, a votação seria realizada na reunião seguinte, de 40 



 

 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

 

_____________________________________________________________________________________________ 
Avenida Vereador Olímpio Grande, S/N – Telefone: (79) 3432-8200 

CEP 49506-036, Itabaiana/SE – www.campusitabaiana.ufs.br 
_____________________________________________________________________________________________ 
 

maneira objetiva, apenas dizendo se o departamento é contra ou a favor. Em regime de votação, houve 9 41 
votos a favor e 6 votos contra. A concessão foi aprovada e será elaborado um Termo com prazo de vigência 42 
de dez anos, findo o prazo haverá nova discussão. Um representante do DCE disse que esteve 43 
acompanhando a discussão junto aos Centros Acadêmicos e discordou do resultado do Forms (80,5% dos 44 
alunos foram a favor da concessão) apresentado pelo representante discente na presente reunião, pois, 45 
segundo ele o formulário não atingiu um número realmente significativo de alunos. O Prof. Alex Bertollo 46 
fez alguns questionamentos – se os departamentos possuem os extratos das reuniões nas quais o tema foi 47 
discutido, se os técnicos foram consultados e qual será o procedimento caso o Sintufs também solicite um 48 
espaço – e se mostrou insatisfeito com a forma como a situação foi conduzida, impondo uma votação de 49 
maneira objetiva. O Prof. Victor Hugo explicou que a solicitação da Adufs despertou uma necessidade 50 
antiga por mais espaço (necessidade que não seria resolvida apenas com essa sala que está sendo cedida) e 51 
que o compromisso da próxima gestão será batalhar para suprir essa necessidade, mas, a união de todos 52 
será indispensável para que o objetivo seja alcançado. Ao longo da reunião, representantes das chapas 01, 53 
02 e 03, inscritas na Consulta Pública para Reitoria e Vice da UFS, fizeram uma breve participação, se 54 
apresentando durante cinco minutos para falar sobre suas experiências, sobre a importância de dialogar com 55 
a comunidade e sobre a importância da participação de todos para decidir os rumos da UFS. Item 04. O 56 
Prof. Éder Mateus, chefe do DMAI, leu um documento que será encaminhado à Prograd – pedido de 57 
reconsideração quanto a distribuição de cotas a qual ocorreu conforme item 5.10 do Edital nº 22/2024/ 58 
Prograd – e sugeriu uma moção de apoio do Conselho de Centro ao pedido de reconsideração dos 59 
Departamentos de Matemática (DMAI) e de Física (DFCI) do Centro Campus Prof. Alberto Carvalho. 60 
Alguns conselheiros se manifestaram acerca da situação que, independente da área, precisa de atenção. O 61 
Prof. Renato falou sobre a situação do curso de Física cujo pedido de reconsideração já foi encaminhado à 62 
Prograd, mas, como o problema ainda permanece sem solução, ele cogitou a possibilidade de conversar 63 
com o Prof. João Paulo do DQCI e tentar resolver internamente. O Conselho aprovou uma moção de apoio 64 
ao pedido de reconsideração dos Departamentos de Matemática (DMAI) e de Física (DFCI) do Centro 65 
Campus Prof. Alberto Carvalho, a ser enviada à Prograd. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira 66 
Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. 67 
Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, dez de outubro de dois mil e vinte 68 
e quatro. 69 


